
 

 

 

 

 

 

 
 

    第２回保護者説明会を開催！ 
 
新潟市内の中学校全体で、部活動の地域移行に向けた準 

備が少しずつはありますが進んできています。既に先行実 

施している学校も含め、令和８年度に完全実施できるよう、 

学校や地域の実情に合わせて準備が行われています。 
 

20日（水）に開催した第２回保護者会には、対面とオ 

ンラインで合わせて 60名を超える保護者の方から参加を 

いただきました。今回は、令和６年度から実施する「休日 

の地域移行」を中心に説明・質疑などを行いました。新た 

な取組であることや、保護者にとっては負担となることが 

生じる取組であることから、疑問や懸念する点、課題などが多くあることは事実です。しかし、大人が

知恵を出し合い、力を合わせながら、生徒にとって望ましい地域移行を成し遂げたいと思っています。 
 
第７号でも説明しましたが、地域移行に向けた東石山中方式の基本的な考え方を再掲します。 
 

○ 現在、部活動に加入しており、地域移行後も活動を継続したい生徒全員が活動を
続けることができる。  

○ 大人が主導する活動から、生徒の自主性・主体性によって取り組む活動に転換する。  
○ 様々な事情で部活動指導が困難な教職員は、休日の部活動を行わなくてよい。  
○ 指導が可能な教職員の力だけでなく、保護者や地域人材の力も積極的に活用しな
がら、東石山中の施設・設備を使って活動できる。 

  
活動を希望する生徒を一人も取りこぼさず、生徒の「生きる力」としての資質・能力の育成にもつな

がる地域移行でなければならないという自分の考え方は変わりません。校長として、信念と覚悟をもっ

てこの取組を推進していきます。保護者・地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。   
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「あいさつ」をもっと地域に広げよう！  
  
今年度２回目の「未来づくり委員会」が、18日（月）に開催 

されました。地域の課題解決に向けて、大人だけでなく小学生や 

中学生もできることを考える、いわば「よりよい地域づくり」を 

考えるこの会も、通算で 15回の実施となりました。今年度は、 

地域でのあいさつを活性化するために、毎月 11日を「いいあい 

さつの日」として、登下校時を含めて地域全体でのあいさつの強 

化に取り組んできました。 
 
今回の委員会では、今年度の取組を振り返り、来年度に向けて 

改善のためのアイディアを出し合う話し合いが行われました。各 

グループでの話し合いに参加した生徒は、司会進行や発表など、全員がとても積極的に活動に取り組ん

でおり、参加した地域の代表の方からも称賛の言葉をたくさんいただきました。素晴らしいですね！   
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 明日から、約２週間の冬休みに入ります。健康的な生活を心掛け、充実した休みとなることを願って

います。家族の一員としての役割も意識して過ごしましょう。それでは、よいお年を！ 
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タイトル「栄光の未来」は、校歌の一節です！ 
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活発な話し合いが行われました！ 


